## 志木二中だより

令和元年度 3月号 志木市立志木第二中学校

令和2年3月2日(月) 交 志木市館1-3-1

TEL 048-473-2379

## 年度の終わりに

校長 本 荘 真

学校にとって最終月の3月となりました。3月は一年間のまとめをする月、そして別れの時期となります。3年生は、私立高校第一志望者はすでに進路が決まり、県公立高校第一志望者は入試を終え発表を待つ状況となっています。これからは卒業証書授与式に向けてカウントダウンですね。努力したみん

なが「サクラサク」となり、当日を晴れやかに迎えられることを祈っています。 そして、2年生は2月6日から2泊3日で菅平高原にスキー宿泊学習に行って きました。本校として初めてのスキー学習でした。2年生のがんばりで大きな 事故やけがもなく終えられたこと、大変うれしく思います。一生懸命なインス トラクターさんのおかげで、初めてスキーをやった生徒がとても上手になりま した。感謝です。今の1年生につなげていきます。



さて、一年間を振り返ってみますと、あらためてたくさんの方々のご支援で教育活動ができたのだと感じます。PTA活動では、お一人お一人から『元気玉』をもらい、大きな大きなバックアップをいただきました。今年度は、たくさんの部活動等でお祝い金をいただきました。毎朝のあいさつを校門に立ち生徒にしていただけ心強くありがたかったです。そして、若駒の里応援団と地域 DE 子ども見守り隊の皆様には、環境整備や見守り活動などで支えていただきました。図書ボランティアさんには、朝の本の



読み聞かせ「ホンデリング」や図書室整備でご協力いただき、町会長さんには地域の お祭りにお声がけいただき部活動でお神輿担ぎに参加させてもらい、志木二小四小 おやじクラブの皆様にもお力をいただきました。また、今年度立ち上げたコミュニ ティ・スクールの学校運営協議会の委員様にも大変貴重なご意見をいただきました。

保護者・地域のお力をたくさんいただいた一年でした。本当にありがとうございました。

特に臼田孝史様には、たいへんお忙しいお仕事の中で時間をやりくりしていただき、4年間という長期間にわたりPTA会長としてPTA活動の先頭に立ってご支援・ご示唆を賜りました。さらに今年度は、学校運営協議会の会長としてもお力をいただきました。心より感謝申し上げます。

学校ではしっかりまとめをし、来年度の準備を行ってまいります。来年度もよろしくお願いいたします。